



21 DE SEPTIEMBRE DE 2009

SIN PLUSES - II PARTE

El recorte de pluses de los trabajadores de la CRTVE está presente no sólo en la mente de nuestros directivos, sino también en sus papeles y en sus reuniones. El recorte ha comenzado tanto en TVE como en RNE, no sólo en los pluses de programas, "negociados" de forma bilateral entre la empresa y el trabajador, sino también en otras retribuciones que se venían percibiendo hasta ahora, como les está sucediendo a un numeroso colectivo de trabajadores de informativos. Esto no es un secreto para nadie excepto, quizás, para quien no quiere enterarse de la realidad.

APLI ha constatado que la política de reducción de pluses continuará y se incrementará el año próximo. En la propia información publicada el jueves 10 de septiembre por *elmundo.es* se afirma que el mismo Director de Informativos de TVE, Fran Llorente, reconoció "haber hablado de austeridad y de desarrollar un plan estricto de control de gastos", refiriéndose a la reunión mantenida con el Consejo de Informativos el pasado 4 de septiembre.

Pero esto no es nada nuevo ni tampoco es ningún secreto. Es el mismo discurso que da la Dirección a cualquiera que quiera oírlo.

APLI tiene claro que:

- 1. La Dirección de la CRTVE debería definir abierta y claramente cuál va a ser su política de pluses a partir de enero. Los trabajadores tienen derecho a saber si van a ser tratados de forma igualitaria o con agravios comparativos, percibiendo más o menos plus en función de cómo sea su trato con la Dirección.**
- 2. Se están recortando los complementos salariales de los empleados para seguir derrochando el dinero en otros capítulos. Siguen contratándose directivos de fuera de la casa con sueldos de escándalo, dando trabajo cada vez más a las productoras y a las empresas afines y siguen abundando los ejemplos de despilfarro:**

¿Es cierto que la empresa Konkret Estudio S.L. podría realizar un nuevo cambio de decorados en los Desayunos e Informativos, cuando la actual escenografía lleva tan sólo dos años de funcionamiento?

¿Es ésta "la política de austeridad y de control estricto de los gastos"?

¿Pagaremos una vez más los trabajadores de RTVE los excesos de esta Dirección?

Parece que haya dinero para todo menos para los trabajadores de esta empresa, que ven mermado, una vez más, su poder adquisitivo.



¡POR TU FUTURO!

¡AFILIATE!

¡HAZTE OIR!